

GRÜNER HAHN

Neues vom Grünen Hahn

Fachtag Kirchliches Umweltmanagement am 15. März 2025

von Siegrun Höhne

In diesem Jahr war der Fachtag Kirchliches Umweltmanagement zu Gast bei der Evangelischen Studierendengemeinde (ESG) in Magdeburg. Mehr als 30 Umweltengagierte tauschten sich über den aktuellen Stand von Klimaschutzkonzepten in den Landeskirchen sowie das Umwelt- und Energiemanagement in Gemeinden und kirchlichen Einrichtungen aus und berieten, wie die Kommunikation innerhalb der Gemeinden und in die verschiedenen kirchlichen Ebenen und Gremien verbessert werden kann.

Hauptthema war die neue Website für den Grünen Hahn, die als Arbeitswerkzeug entwickelt worden ist und seit Jahresbeginn für die Grünen-Hahn-Gemeinden zur Verfügung steht. Stefan Weiland, Mitentwickler der Homepage und Sprecher des deutschlandweiten Netzwerkes Kirchliches Umweltmanagement (Kirum), stellte die Handhabung und Funktionen der neuen Seite vor. Die Seite ist unter gruener-gockel.net verfügbar. Für die Nutzung ist eine Anmeldung nötig, die Anmeldeinformationen erhalten Interessierte bei den Beauftragten der Landeskirchen/ Bistümer:

Fortsetzung nach den Themenseiten



Gruppenbild vom Fachtag vor den ESG Räumen. © Angela Kunze-Beiküfner

- Manuela Kolster (Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens)
- Dr. Wendelin Bücking (Bistum Magdeburg)
- Siegrun Höhne (EKM und Anhalt)

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Fachtages fühlten sich in den Räumen der ESG sehr wohl, herzlicher Dank gilt insbesondere Pfarrerin Dr. Angela Kunze-Beiküfner, Angus Rocha-Vogel und Jocelyne (für die wunderbaren Suppen).

Zum Vormerken:

Der Fachtag 2026 wird am 14. März in Thüringen stattfinden, voraussichtlich in Jena.